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  Для чего храм строят высокий для  маленького человека , а не наоборот , чтоб ему
было низко , тесно , и  неудобно ?   

Что бы почувствовал себя маленьким и понял величие строения. Храм, это сосуд
человека и не зависимо в каком помещении в него войдет Святой дух. Получается когда
я, захожу в храм, я должен искусственно поменять себя и стать хорошим, а когда
выйду становлюсь самим собой. Ну и что изменилось во мне, да ничего не
поменялось .
Прежде всего, это внутреннее получение и изменения, а не внешние атрибуты в золоте
и драгоценностях. Если и будит низко и тесно все равно ничего не поменяется во мне от
этих строений. Ну если, кого и успокаивает такое положение вещей, нет проблем,
каждый выбирает, что выбирает. Всех Благ.
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